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2023.6.3. 

2023 年(R5 年) 第 34 回高坂丘陵地区夏祭り 

第 1 回責任者会議議事録 

 

○日時  2023年(R5年)6月 3日(土) 13時～14時 30分 

○場所  高坂丘陵地区センター 和室大広間 

○参加者  松田実行委員長、戸森支部長、瀧澤副支部長、門馬副支部長、田中夏祭り会計 

部門責任者、部門実行委員、部門推進委員  

○配付資料 2023年(令和 5年)第 34回高坂丘陵地区夏祭り実行委員会第 1回責任者会議 次第、ポスター案 

 

〇議事 

1. 松田実行委員長挨拶 

 

2. 各部門進捗と部門間の確認事項について 

■企画 

 ・ポスターについて 

・・最終案を配布した。この場で承認が得られれば確定にしたい。6/24には最終承認が必要。 

 ・神輿について 

・・今年は、大人神輿、子ども神輿、の練り歩きを行う。プログラムにも入れる。コースは最短にした。 

・・大人神輿、子ども神輿、同じ時間に練り歩きをスタートする。 

・・神輿関連で、白山中学に担ぎの応援を依頼した。 

・・太鼓も白山中学の生徒に参加してもらう予定。 

・・当日は、会場に来た小さい子どもを対象に太鼓体験を企画する。 

 ・役割分担 

  ・・司会 勝俣さん 

 ・白山中学吹奏楽。挨拶済み。例年通り実施予定。 

 ・フリフリマンボウ。5人×8組程度で実施。景品を出す。 

 ・盆踊り。2回実施。 

 ・丘陵太鼓。依頼済。 

 ・スイカ割は行わない。代わりにスイカを切り分けて渡す。 

 ・ラッキーくじを実施する。 

■広報・渉外 

 ・第 2回全体会議(6/24)までに協賛金を集める予定。 

 ・企画から： プログラム印刷の都合から、6/24には協賛金のリストが必要。 

■会場 

 ・外部業者関係の準備を進めている。 

 ・これから模擬店のレイアウトを行うので各自治会の模擬店の準備を進めてほしい。 

6/24 までには模擬店レイアウトを確定したい。ほぼ、例年通りのレイアウトを予定している。 

 ・感染防止のチェック体制について 

  ・・今年はゲートを設置しない。リストバンドも行わない。テントは不要。机を用意して消毒薬を入口に置く。 

 ・机について 
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・・本部で保有している机の数を確認したい。原則として外部から机は借りない。 

・・各自治会が使用する机は各自治会で用意してほしい。ただし、どうしても無い場合は会場部門に相談してほしい。 

 ・椅子は白山中学から 150脚を借りる。 

 ・雨天の場合の看板も用意する。 

 ・外部業者とのやり取りについて報告と確認が行われた。 

 ・第二駐車場の閉鎖期間は、8/9から 8/14の予定。地区センターに連絡が必要。 

  また、斉藤電機さんにこの期間でよいかの確認をする。 

■模擬店 

 ・各自治会に通知済み。6/17 までに回収する予定。 

 ・外部団体にはこれから確認をする。対象団体は昨年と同じ。6団体で飲食系は 5団体。 

  来週中に連絡を行い、第 2回全体会議には出席していただく予定。 

ただし、昨年、出展しないと連絡を受けた 3団体には確認を行わない。 

 ・参加団体の間で模擬店の内容が重なった場合でも、原則として調整は行わない。 

 ・今年は、アルコール類の提供を行っても良い。 

■警備・救護 

 ・感染防止対策については、会場部門からの報告の通り。 

 ・確認： 事故、怪我への補償はどうしたらよいか? 

 ・本部： 自治会活動保険に加入している。ただし、対象は全世帯のみ。外部からの来場者は対象外。 

       自治会活動保険の補償内容の確認 と 外部からの来場者への対応についての検討 を行う。 

 ・確認： 警察、市役所、などへの書類はどうしたらよいか? 

 ・本部： 庶務が行う。 

 ・確認： 救護の腕章はあるか? 

 ・本部： 連合会で用意している。 

 ・自治会への配布する案内書で、警備・救護に関する内容の見直しを行った。 

■庶務 

 ・今後、飲み物などの注文数などを確定したい。 

■会計 

 ・予算は、配布資料の予算案の通り。 

 ・仮払い申請書を出していただければ出金する。 

■全体での確認事項 

 ・保険については、来場者全員を対象にした方が良いのではないか。 

 ・案内書に、子ども神輿に参加する子どもには、必ず保護者が付くように記載してほしい。 

 

3. 今後の予定 

・松田実行委員長から今後の予定が説明された。 

 

4. 戸森支部長から 

 ・夏祭りは、4年振りの開催になる。この機会に開催規模についても見直しを行いたい。次に繋がるような形にしていきた

い。本部で検討を行って行くので意見がある方は私にメールを下さい。 

 ・毎回、駐車場が問題になる。夏祭り会場には駐車場が無いこと、禁煙、をプログラムに記載してほしい。 

 

以上 


